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D ice 
mi padre que la vida 
es una hora para 
allá y otra para acá. 
¿Somos conscientes? 
Me topo en ocasiones 
con quienes piensan 
que estarán aquí para 
siempre, como un 
adoquín aferrado al 
suelo con cemento. 
Como si creyesen poder ignorar la llamada de la que 
nadie se libra por mucho que dejemos el móvil en 
silencio. Nadie y cuando digo nadie es nadie, amigo mío. 
Acabamos de despedir el mes de los difuntos y lejos de 
entristecerme me ha servido para recordar la muerte a la 
que algunos temen. La verdad indiscutible. La muerte 
no es el final, sino el comienzo... Tomar conciencia de la 
muerte es tomar conciencia de la vida y ponerla en valor. 
El mes de todos los santos me ha servido como revulsivo 
para vivir y contagiar de vida, en la medida de lo posible, 
con quien me he cruzado entre baile y baile de la longitud 
de las dos horas de ida y vuelta que es la vida. Gastémosla, 
le invito a estrujarla o a bebérnosla, bailarla, abrazarla, 
amarla, desafiarla incluso en ocasiones para vivirla, 
crearla, gozarla sin descanso porque sólo descansando 
empezaremos a morir realmente. Usemos la libertad 
como el mayor de los lujos para tomar el rumbo hacia 
nuestras aspiraciones, camino de lo que nos hace sentir 
bien, eligiendo a los compañeros de viaje y desechando 
a los necesarios para estar vivos, más que nunca. 
Para ello, como dice el Papa, tenemos que vivir en un 
continuo perdón. El poder del perdón... Saber perdonar 
tiene muchos beneficios para el cuerpo y las relaciones.  
Empezando por perdonarnos a nosotros mismos por 
lo miserables que podemos llegar a ser, potenciando 
lo que nos hace brillantes. Todos somos brillantes en 
algo. Sólo hay que identificarlo, asumirlo y proyectarlo. 
Sólo perdonando podemos ser felices. La felicidad de la 
que tanto se ha hablado. Hasta me da coraje nombrarla 
siéndole sincero pero es inevitable. ¿Quién no quiere 

Mario Niebla del Toro Carrión
DIRECTOR
direccion@revistaescaparate.com
@niebladeltoro

Bailemos

Carta del 
director

ser feliz? La felicidad 
que nace y muere 
en nosotros, los 
únicos responsables 
de ella. Guardemos 
en nuestro interior 
todos esos momentos 
que nos elevaron el 
alma y repitámoslos 
sin parar, sin 
descanso... Con 
las mismas manos 

temblorosas de la primera vez. ¿Cuánto daríamos por 
atrasar el reloj para ganarle horas al amor y a la vida? 
Luchemos por creerlo. Sólo creyéndolo puede ser 
posible. Me niego a ser un consumidor, un ciudadano, 
un miembro, un votante inerte... Seamos personas, 
llenas, rebosantes, historias vivas de historias en el 
espectáculo de lo cotidiano desde que abrimos los ojos 
hasta que los cerramos, agotados por haber vivido el día 
con ganas, muchas ganas. Locos por un nuevo amanecer 
para seguir viviendo la locura de vivir. Abramos el cajón 
de nuestra alma donde guardamos mil primaveras para 
regalarlas a la vida y a todas las vidas que la conforman. 
Sonriamos y seamos agradecidos a la vida y a Dios, al 
tuyo o al mío. Cada instante, cada momento es una 
ocasión para ser felices. No perdamos ni uno sólo en 
otro sentido. Tomemos el cartucho de castañas cuyo 
humo acaricia el cielo de diciembre para recuperar 
aquella tarde de la mano de nuestra madre, abrigados 
hasta casi lo insano, pero tomémoslas como la primera 
vez, embelesados en su sabor y la magia que las envuelve 
con forma cónica. Disfrute del olor a café al pasar por 
su cafetería favorita y encuentre melodía en el sonido de 
su máquina. Deténgase a ver a los músicos callejeros y 
piense con alturas de miras, con altura espiritual. Ese 
momento no volverá a repetirse. Es un regalo. La vida 
ciertamente, sin milongas que yo le cuente, no es la fiesta 
que creíamos, para qué voy a engañarle. Pero ya que 
estamos aquí bailemos, bailemos hasta que gastemos las 
suelas. Bailemos sin temor al ridículo. Bailemos hasta el 
despeine. Bailemos.
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EL DUQUE DE ALBA
PADRINO DE HONOR DEL XXV ANIVERSARIO DE SICAB

El Excmo. Sr. don Carlos Fitz-James Stuart y Martínez de Irujo, XIX Duque de Alba de 
Tormes fue el Padrino de Honor en las bodas de plata del Salón Internacional del Caballo.

Fotografías de Aníbal González Pinto Por Jacobo de la Escalera

ESPECIAL
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El Duque de Alba aceptó 
ser el Padrino de Honor del XXV Aniversario de 
SICAB y fue quien copresidió, junto a Juan Tirado, 
presidente de ANCCE, la entrega de premios el 
pasado sábado veintiuno de noviembre al comienzo 
del tradicional espectáculo en la que la Casa de 
Alba fue reconocida por su apoyo incondicional 
y mecenazgo a la cultura española en todas sus 
expresiones. Su Majestad El Rey Don Felipe renovó, 
por su parte, su apoyo a este Salón Internacional 
del Caballo aceptando continuar siendo el Socio de 
Honor de SICAB, a través de una carta dirigida desde 
Zarzuela. 

Los galardonados de esta segunda edición de los 
Premios PRE Pura Raza Española fueron el Excmo. 
Sr. Marqués de Griñón, Premio Arte PRE; la 
diseñadora internacional Elena Benarroch, Premio 
Escuela PRE; el Padre Ángel, fundador y presidente 
de la ONG Mensajeros de la Paz, Premio Nobleza 
PRE;  el jinete olímpico de salto Alfredo Fernández 
Durán, Premio Cadencia PRE; el Alto Comisionado 
del Gobierno para la Marca España, el Excmo. Sr. 
don Carlos Espinosa de los Monteros, Marqués de 
Valtierra; y la Casa de Alba, Premio Pasión PRE, 
cuando se cumple justo un año de la muerte de la 
inolvidable Duquesa de Alba, firme y fiel apoyo de 
SICAB a lo largo de su cuarto de siglo de historia.  
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Este año, con motivo de los XXV 
Aniversario de SICAB se entregaron 
además las distinciones como 
Embajadores de Honor a personajes del 
panorama nacional que hayan apoyado a 
la cultura española, al mundo del caballo 

y al propio SICAB. Este Salón Internacional del 
Caballo dio cita a numerosos rostros conocidos que 
renovaron su apoyo al considerado tercer evento más 
importante celebrado en Sevilla. Entre ellos, S.A.R.I. 

Embajadores de Honor la Princesa María Luisa de Prusia, acompañada de su 
marido el Conde von Schönburg; S.A.S. la Princesa 
Flavia von Hohenlohe, S.A.R. la Princesa Beatriz 
de Orléans, los diseñadores andaluces Victorio & 
Lucchino, la presentadora de televisión Ana Obregón, 
la creadora de Moda Ágatha Ruiz de la Prada, junto a su 
hijo Tristán Ramírez; la actriz Loles León, la bailaora 
Cecilia Gómez, el empresario Emiliano Suárez, 
Carmen Tello, el deportista Álvaro de Marichalar, la 
modelo Marisa Jara, la cantante María del Monte, la 
musa de Armani Antonia Dell´Atte, la colaboradora 
de televisión Carmen Lomana,  el rejoneador Rafael 
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Yolanda Font.
Carmen Peñafiel y 
la Princesa Beatriz de Orléans. La bailarina María Rosa.

Jaime Martínez-Bordiú 
y su pareja Marta Fernández.
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Peralta, Tomás Terry, el modista Toni Benítez, la 
bailarina María Rosa, Jaime Martínez-Bordiú, el 
matador de toros Víctor Puerto, el diseñador Roberto 
Diz, el cantaor Arcángel o el cantante Juan Peña 
con su pareja Sonia González. Tras el espectáculo 
y entrega de galardones tuvo lugar la cena de gala 
del XXV Aniversario de SICAB en el Consulado 
General de Portugal en Sevilla servido por La Raza 
con decoración de La Cartuja de Sevilla y La Nueva 
Galería. Tras ésta tuvo lugar una fiesta hasta las altas 
horas de la madrugada con actuaciones de Carmen 
Hierbabuena y de Los Alpresa.

E
n las vísperas del sábado de SICAB 
tuvo lugar un concurrido cóctel en 
Villa de la Palmera con flamenco 
que hizo las delicias de los asistentes 
con los cantaores Diego Benjumea, 
Gabi y Samara Vargas como claros 

protagonistas. El domingo tras un exquisito almuerzo 
capitaneado por el catering de Bori Porres los invitados 
vips se despidieron de Sevilla con un completo fin de 
semana de actos y celebraciones con los que ANCCE 
ha querido celebrar el cuarto de siglo de este Salón 
Internacional del Caballo.
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El empresario Emiliano Suárez y
la bailaora Cecilia Gómez. La diseñadora Elena Benarroch. Álvaro de Marichalar. La Princesa Flavia de Hohenlohe.
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Cóctel con flamenco
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Vips en el Photocall
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Entrega de galardones y 
cena de gala
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Almuerzo de despedida



16 EscaparateENTREVISTA



17Escaparate

MÁXIM 
HUERTAS

La necesidad de ser feliz es la que motiva 
Ne me quite pas, la última novela, de momento, del 
periodista y escritor Màxim Huerta. Inquieto hijo único 
ya prepara su sexto libro mientras recorre toda España 
presentando esta obra con el positivismo como antídoto 
para lograr un bienestar basado en las pequeñas alegrías 
cotidianas. Alguien dijo que normalmente el camino es 
más importante que la meta y en esa línea Huerta nos 
brinda la oportunidad de vivir con amor y entusiasmo 
cada día celebrando la propia vida. Este niño feliz de 
pueblo es lo que soñó ser.

 Por Mario Niebla del Toro

Fotografías de Aníbal González Pinto

“La libertad 
pasa por saber decir 

que no”
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¿Quién es Màxim Huerta?

Pues un chaval de pueblo que, de pronto, nota como se cumplen 
todos sus sueños.

Acaba de publicar su quinta novela, “No me dejes”...

Con diez días ya está en Alemania, Italia y Polonia. Es una novela de 
soledad, del paso del tiempo y de la necesidad de ser feliz. Hay que 
insistir en la alegría más que en la tristeza. Intentar mirar las cosas 
pequeñas del día a día sin esperar que pasen cosas grandiosas 
para ser feliz. Disfrutar de una caña, del día nuevo, de la llegada a 
casa y brindar por ello. Hay que brindar en más ocasiones.

¿Qué queda en su tintero tras cinco libros en el mer-
cado?

No te creas que la imaginación es tan limitada. De hecho, el sexto 
ya está en marcha (sonríe). La inspiración está en el café de la calle, 
en el kiosko mientras alguien está comprando, en el taxista que se 
sube... todo el mundo tiene una historia que contar. Hay historias en 
la mayoría de los momentos del día.

¿Hay que tener una sensibilidad desarrollada?

Hay que estar atento y fijarse para bailar, para vivir y para escribir. 
Hay que estar atento para saber ver las cosas que nos pasan. A 
veces esperamos grandes cosas y las buenas son las del día a día. 

El título, “No me dejes”...

Es una canción de Jacques Brel, como sabes. Es la canción más 
patética y más hermosa de amor que existe. Me encanta cantada 
por  Marlene Dietrich. Así entiendo el amor, amando del todo.

¿Se imagina la vida sin amor?

No, incluso cuando no estás enamorado, recordando el pasado 
y esperando al siguiente. No hay que ponerse metas. Se puede 
ser feliz sin pareja y sólo se está muy bien. Estar predispuesto a 
enamorarse me parece muy sano.

¿Qué es para usted la libertad?

No tener preocupaciones. No tener más compromisos que los 
voluntarios. La libertad pasa por saber decir que no. Saber lo que 
no te gusta más incluso que lo que te gusta.

¿Hay algo que le de miedo?

Me da miedo defraudar al niño que fui  y que soñaba con lo que hoy 
es. Defraudar a mi familia. Miedo a fallarme a mí mismo. Mucha 
gente tiene miedo a fracasar y por eso no se lanza a hacer muchas 
cosas. A eso no le tengo miedo. Es bueno de hecho equivocarse. 
Es sano caerse bailando. Reírse de uno mismo por haber perdido 
la dignidad en algún momento enamorándose. No podemos ser 
cuadriculados.

¿Cómo era el pequeño Màxim?

Soñaba con ser escritor. Mi madre me decía ayer que estaban 
colgando carteles míos en Callao. Me dijo: “Se están cumpliendo tus 
sueños, ¿eh? Eres lo que querías ser”. Fui un hijo único pero muy 
inquieto. Quería contar historias y también inventarlas y escribirlas. 
Quería viajar. Quería muchas cosas que las estoy consiguiendo con 
el paso de los años.

¿A quién admiraba?

A Ana María Matute y periodísticamente a Hermida. A nivel personal 
admiro a mucha gente.

¿Si no hubiese sido periodista y escritor?

Hubiese sido maestro de colegio. Seguramente. Supongo que 
quería serlo porque admiraba a don Melchor, mi maestro. Entonces 
les decíamos “don” que debería recuperarse... Creo que el primer 
referente que tuve para admirar fue mi maestro.

“Es sano caerse bailando”
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“Entiendo 
el amor 
amando 
del todo”
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¿Tiene alguna manía?

Sí me tomo una copa de vino antes de escribir.

Eso no es una manía, eso es una buena costumbre 
(risas).

Antes y después (risas). Celebro con vino. Tengo muchas manías. 
En el plató entraba siempre con el pie derecho.

¿Cocina bien?

No (risas).

¿Cuál es su plato favorito?

Soy de platos sencillos. Soy de tierra de arroz y aunque me indigesto 
mucho como arroz de todas las maneras. Si me quieren conquistar 
que me hagan arroz a la valenciana. Soy muy de tapas. La comida 
que más me gusta es la charla. Por eso me gusta estar en una barra 
de un bar repitiendo vinos, tapeando. Me fijo más en la compañía y 
en la luz que en la comida en sí. No soy de un plato.

¿Quién ha sido la persona que más le ha impactado 
de las que ha conocido en su carrera?

La tranquilidad y la paz que transmitía Ana María Matutes, la 
escritora. Una señora que era muy mayor y que con una sonrisa 
decía: “Traiga otro vino blanco”. Su actitud vital me apasionó. Ser 

“disfrutón”. Me gusta la gente “disfrutona”.

Mi madre dice que estoy encerrado en la calle (risas).

No se nos cae la casa encima, no. En mi Instagram dice: “Periodista, 
escritor, viajante”.

¿Hacia dónde viaja? 

No lo sé. Estoy en tránsito. Lo importante es viajar. Me gusta hacer 
la maleta.

¿Un lugar?

Cadaqués de la Costa Brava, aunque París es mi ciudad. Me gustan, 
no obstante, muchos sitios. Cuando hago fotos para Instagram me 
dicen: “¡Qué Bonito!” Siempre digo que lo que hay que saber es 
mirar. El bar más cutre de Sevilla tiene foto. Saber ver las cosas 
buenas de cualquier ciudad se consigue siendo observador.

¿Qué le apasiona?

Charlar y si es con mis amigos mejor. Charlas que se alargan mucho. 
Soy de pasiones sencillas.

¿Vive en Madrid?

Claro, como soy de pueblo quería vivir en el centro de Madrid. 
Quería donde hubiera un comercio, una farmacia y un bar (risas).

¿Cómo ve España?

Más animada, la veo con ganas. La veo, tras haber estado paralizada 
sumida en una crisis y en la tristeza, cambiando de actitud. Incluso 
la forma de pensar en la gente está cambiando.

¿Tiene algún secreto?

No me aburro. Desde niño mi madre me decía: “Prohibido aburrirse”.

El aburrimiento es peligrosísimo.

Es lo peor. Hay gente que se aburre mucho. Esa gente me interesa 
cero. Esta mañana me he ido a hacerle fotos a los charcos donde 
se reflejaba la Giralda. Vivo mi vida en fotos.

¿Quiénes son sus padres?

Clara y Máximo. Dos personas independientes, sacrificadas y llenas 
de vida. Me parecen que tienen dos novelas por separados.

¿Una frase?

“Hay que inventar la vida, porque acaba siendo verdad”, de Ana 
María Matutes.

¿Un color?

El azul.

¿Un día?

Un día cualquiera. No espero al viernes.

¿Un personaje histórico?

Cristo, claro. Por excelencia.

¿Juega un papel importante en su vida la fe?

Sí, desde niño. Pasaba el cepillo en misa (risas) en mi pueblo. Forma 
parte de mi día a día.

¿Hay alguna pregunta prohibida?

No, respuestas calladas en cualquier caso.

Gracias.

A ti.

“El primer referente que tuve 

para admirar fue mi maestro”
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ALEJANDRO 
VEGA

rtista sevillano en uno de sus mejores momentos profesionales. Actor, 
compositor y cantante, nos desvela un poco más de él mismo, nos hace un 

repaso de su larga trayectoria y nos avanza sus próximos proyectos. 

Alejandro, eres sobradamente conocido por tu 
profesión, pero, evidentemente antes que artista eres 
persona. ¿Quién es Alejandro Vega?
Soy una persona muy de mi casa, de mi ciudad, de estar 
con los amigos cuando el trabajo lo permite. Una persona 
que no sabe vivir sin Música. Un padre que ejerce como 
tal y enamorado de mi hija. Tolerante con las formas de 
pensar y que reacciona ante las injusticias. Me encanta 
cocinar y fiel seguidor de mi equipo de fútbol.  

Te has ganado el respeto de los medios y muy 
especialmente del público pero ¿Cómo llevas ser una 
persona con una proyección pública? 
Soy bastante cercano. Pretendo atender siempre a las 
personas que así lo requieren. Mi vida pública es bastante 
llevadera de momento, las personas me reconocen pero 
no me asaltan ni me atosigan. Así que aun puedo vivir 
sin tenerme que esconder ni nada por el estilo. Lo que 
no llevo bien es cuando aparecen palabras inventadas 
sobre mí. Pero forma parte de mi trabajo y no me queda 
más remedio que asumirlo e intentar no darle importancia. 
Es lo que tiene ser popular… para algunas cosas es 
fabuloso poder ayudar y colaborar y hacer feliz a alguien 
y para otras, donde desaparece tu privacidad, tiene sus 
inconvenientes. Aun así lo llevo bastante bien. 

La música forma parte de tu vida desde muy joven. ¿A 
qué se debe que llegases a dedicarte a la música?
Pues se debe a que en mi casa se escuchaba y se 
escucha mucha música y además se valora como algo 
imprescindible para la vida. Vengo de familia de artistas 
y eso se lleva en la sangre: Rafael Vega de los Reyes 
“Gitanillo de Triana”, Manuel Vega Vargas “Maera”… Y 
todos los Vega artistas que voy conociendo con el paso 
de los años son familia mía y yo sigo manteniendo el 
apellido y la dedicación. Mi madre tuvo mucho que ver en 
que yo sea hoy artista.

Después vino tu inclusión en el arte de la escena. Varios 
musicales a tus espaldas, Enamorados Anónimos y el 
exitoso Hoy No Me Puedo Levantar. ¿Te sientes cómodo 
en las tablas?
Soy Actor, si. Y no es que me sienta cómodo, no. Es 
que se ha convertido en una necesidad profesional más 
por lo mucho que me hace sentir cuando interpreto. Ya 
sabía que las personas se emocionaban oyendo cantar 
pero cuando comprobé que también se podía emocionar 
con la palabra, caí rendido a la profesión. Ser actor es 
también un trabajo que,desde hace relativamente poco, 
se ha convertido en imprescindible en mi vida.

 Por Keka Alcaide

GENTE DE SEVILLA
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Y para completar el círculo… las cámaras. Cortometrajes, spots 
publicitarios, etc. Tu versatilidad te permite moverte en diversas 
disciplinas artísticas, pero ¿con cuál de ellas te quedas? ¿En cuál 
está Alejandro Vega en esencia?
Yo hago todo lo que, de alguna manera, esté relacionado con el 
Arte. Soy cantante ante todo, pero también actúo, me pongo delante 
de las cámaras, compongo canciones, produzco discos, enseño a 
niños a valorar el teatro como formación personal. Me siento cómodo 
en todas las facetas artísticas que sé controlar. Y en las que no, 
escucho, atiendo, estudio y me dejo enseñar para luego llevarla a 
cabo. Siempre hay algo por aprender. 

Nadie es profeta en su tierra. Pero no es tú caso. Sevilla es una 
ciudad que siempre te ha respetado y aplaudido como a pocos. Y de 
ahí, catapultado a todo el territorio nacional. ¿Qué significa Sevilla 
para ti?
Sevilla es mi casa. Y te das cuenta cuando vives un largo periodo 
fuera de ella. Es una de las ciudades más bonitas del mundo. No soy 
de los que dice que como “Sevilla no hay nada” porque en España 
y en el mundo hay lugares también maravillosos donde podría vivir. 
Pero lo que sí tengo claro es que siempre quiero volver a Sevilla y 
así será cuando ya no tenga que marcharme más. Soy considerado 
en mi ciudad, claro. Y me siento respetado. Pero aún me queda 
mucho que andar para ser profeta en mi tierra. Aun así, a mí lo que 
me importa es que cuando alguien me vea actuar fuera de Sevilla o 
en la televisión, reconozca que soy sevillano y que la represento con 
educación y buenas maneras.

El pasado mes de Mayo el público se rindió a tus pies con tu 
concierto “Me lo  Contaron Ayer” en el Teatro Joaquín Turina de 
Sevilla. Tanto que vas a tener que repetir. Háblanos de ese nuevo 
concierto.
Debido a que gusto muchísimo repetiremos este próximo mes de 
Diciembre. “Me lo contaron ayer” es un poema del Maestro Rafael 
de León que me ha acompañado desde siempre. Y con su nombre 
he creado un espectáculo donde hago un repaso a mis 24 años 
de carrera profesional. Las canciones que me vieron crecer, los 
discos que he grabado y los nuevos proyectos que me vienen 
encima. Un repaso en toda regla de mi carrera profesional. Y esta vez 
acompañado con artistas que admiro y que tendrán la generosidad 
de acompañarme esa noche.

Por supuesto, dinos dónde y cuándo podremos verte de nuevo en 
ese concierto, y dónde podemos adquirir las entradas.
Será en el Auditorio Municipal de Tomares. Que curiosamente se 
llama “Rafael de León”. Y será el próximo diez de diciembre a las 
21’00h. Las entradas se podrán adquirir en diversos puntos de 
venta: Ayuntamiento de Tomares, Keepers Irish Pub y la Despensa 
de Keepers (Avda. del Aljarafe,14. Tomares), Bodega Góngora (C/ 
Albareda, 5. Sevilla) y De Triana (C/ Pureza, 78 a. Sevilla).
E invito a todos a que me acompañéis y disfrutéis de las canciones, 
los buenos músicos y las colaboraciones de grandes compañeros 
de profesión.

Y algo que estamos deseando saber y, sobre todo escuchar. ¿Cuándo 
tenemos nuevo disco Alejandro?
Mi disco “Cuatro caras” estará disponible a principio de año 2016 
antes de que llegue la primavera. Otra razón por la que luchar y ser 
feliz, claro está.

Ha sido un placer entrevistarte. Te deseamos toda el éxito para tu 
próximo espectáculo “Me lo contaron ayer” así como para ese nuevo 
disco “Cuatro caras” que ya está en puertas. Gracias Alejandro.
Gracias a vosotros por dar cobertura social de una manera tan 
elegante y tan cercana. Enhorabuena.
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ESPEJO
Felipe Benigno Redactor social
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UNIVERSO EIRÍN 
Presentación oficial de la silla 

ILLUSION
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SCALPERS
Presentación del nuevo uniforme 

del Sevilla FC diseñado por la firma 
sevillana Scalpers

Fernando Llorente, Pepe Castro, presidente del Sevilla F.C., y Grzegorz Krychowiak.

Fernando Llorente; Borja Vázquez, de Scalpers; Pepe Castro, 
presidente del Sevilla F.C., y Grzegorz Krychowiak.
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Pedro Pingarrón, Joaquin Castillo, José Juan Morales, Juan Gaspar, Jacobo Rojas, Antonio Moya.

Mariano Santos, Desiré Lang y Juan Tirado, presidente de ANCCE.

José Román Carrasco, el Conde de la Maza, Fernando Caballos, Rafael Ortiz, Manuel Fernández Piedra, 
Ignacio Fernández Piedra, José Luis Olivares. Ivita Halcón y Fernando Parias Merry.

Álvaro Sánchez, Antonio Gómez, Joaquín López, Elena Vargas, Agustín Samaniego y Pascual 
García Prats. Gonzalo Argüeso y Álvaro Domecq.

Marian Campos y Jesús Contreras.
Mario Niebla del Toro y el Marqués de 
Villarreal de Burriel. Rocío Porres Domecq, Mayda Ybarra y Joaquín Sancho.

SICAB
Celebración previa del XXV aniversario del Salón Internacional del Caballos Español
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REYES HELLÍN
Desfile solidario a 

beneficio de Cruz Roja
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Serafín Fernández, Ignacio de Cossio y Juan Espadas, Alcalde 
de Sevilla.

Mark Marcschmelcher, Cónsul de Alemania; Carlos Montesa, Cónsul de Suecia; 
José Ignacio Bidón, Cónsul de Filipinas, y Jorge Monteiro, Cónsul de Portugal.

Rafael Argudo, Ignacio de Cossio, José María Pérez de Guzmán y Olivia de 
Montalembert.

Lucía Periañez, Ángel Cabral, de bufete Génova, Mercedes Vázquez, Juan 
Espadas, Alcalde de Sevilla, y Víctor García.

Luis Gómez de León, Ignacio de Cossio, Paloma González de Canales, José 
Ramón Fernández de Mesa y Francisco González de Canales.

Juan Carlos Rafo, Manuel García, Ignacio de Cossio y Manuel Vasco.

Eduardo González, Cónsul de 
Méjico; José Japón Sevilla, 
Cónsul de Japón; Juan Espadas, Alcalde de Sevilla; Pepe García de Tejada; 
Jesús Mejías, consul de Costa de Marfil, y Sergio Frenkel.

Representación consular en el nombramiento junto con Juan Espadas, Alcalde de Sevilla e Ignacio de Cossio, 
nuevo Cónsul honorario de El Salvador.

IGNACIO DE COSSIO Y 
PÉREZ DE MENDOZA

Nombramiento como 
nuevo Cónsul Honorario 
de El Salvador en Sevilla
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Fernando de la Lastra, Inés de Cossio, Elia Rosales y Antonio Pérez.

Ignacio de Cossio, Cónsul de El Salvador; Jorge Alberto Palencia Mena, Embajador 
de El Salvador en España y Javier de Cossio.

Pedro Serrano, Delegado de Defensa de Andalucía, Gema Martínez, Felisa 
Panadero, Subdelegada del Gobierno en Sevilla, Carmen Moreno, Francisco Gil, 
María Cristina Hernández, Concha Gambín y Juan Francisco Alcaraz.

Jerónimo Fernández, Gema de Andrés, Pepe García de Tejada y Eduardo González 
Viedma, Cónsul de Méjico.
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ALEJANDRO 
POSTIGO

Presentación de la 
colección “Gala” 

en la XIII Edicción 
de Andalucía de 

Moda
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VICENTE DELGADO
Colección de Otoño/

Invierno en la 
II pasarela Moda Sevilla
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Rosi Oliveira, Yose Delgado, Myriam Hurtado y Jesús Romero.

Juan Delgado, Fátima López de Ayala, Maria de los Ángeles Martínez, 
directora comercial de Escaparate, e Inés de Tovar, de InésInés.

Gonzalo Martínez Abaurrea y Pablo Fernádez.

Carlos Villanueva, Sara Moreno, Evelyne Daniline, María Salinas, Camino Valdivia y 
Alejandro Becé.

Elena Leiva Muñoz, Fatima Leiva Muñoz, María Fernández-Palacio Leiva y 
María León Muñoz.

Borja Vázquez, Felipe Cabezas y Juan Delgado.

José Antonio Baco, María José Collantes, María José Forné, Kika 
Aparicio y Myriam Núñez.

Emilio Vaquero, Fernando García y David Vaquero.

MAX MARA
Inauguración de 
su nuevo espacio 
en c/Rioja, 18 de 

Sevilla
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Diana Batanero, María Murube, Eva 
Serrano y Mera Rodríguez.

Quique Pagés, Rocío Izquierdo, Mercedes Martel, Gonzalo Gutiérrez y Cristina Ayuso.

Marta y Susana P’rgó, de Hermanas P’rgó, con Alejandro Núñez.

Marinella Fraile, Inma Fraile, María del Mar López, Rocío González-Palomino, 
Rosario Álvarez y Esperanza Alexandre.

Concha Guajardo-Fajardo, Rocio Espinosa y Ana María Niebla.

Israel Salvatierra, Keka Alcaide, Ana 
Lara y Miguel Ángel Jurado.

Antonio García y Fernando García, de Bastilippo.

Carmen Hierbabuena, 
José Antonio León y 

Fátima Berja.
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PAQUI BARROSO
Inauguración de su nueva tienda 

en Córdoba

PAQUI BARROSO
Presentación de la nueva colección 

Comunión 2016 en Granada

PAQUI BARROSO
Presentación de la nueva colección 

Comunión 2016 en Sevilla
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Francisco Cano ‘Canito’, Juan Antonio Ruiz ‘Espartaco’, Carmen Luque, Enrique Ponce y 
Victorino Martín.

Francisco Cano, Curro Romero y Carmen Luque.

José Gutiérrez, Antonio Ramírez, Espartaco, Ramón Nimo, José Carlos 
Fernández Montenegro y Francisco Cano.

Ana Feu, Espartaco y Tony Benítez.

Manolo Vázquez, Reyes de la Lastra, Alejandra Areta y Jerónimo Mingorance.

Rafael Sobrino, Adela Rodríguez y Eduardo Dávila. Antonio Ramírez, Raquel Revuelta y Enrique Ponce.

Victorino Martín, padre e hijo.
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III TROFEOS JUAN BELMONTE
Entregados en Antares por la tertulia 

Juan Belmonte Cañada Rosal
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Ana Nievas y Raquel Revuelta.

Ramón Valencia, Carmen Maldonado y Francisco Herrero, presidente de la 
Cámara de Comercio de Sevilla.

Lola Pérez y Alejandro Losada.

Antonio Ramírez y Asunción Ramírez.
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MANOLO LEÓN
XXI aniversario del Bar Manolo León en c/Juan Pablos 8, Sevilla

Elena Antúnez, José Luis Gallardo y 
Susana Albares. Paloma Maesso y Lucía Arroyo. Mati Silva, Teresa León y Lola Gutiérrez.

Salvador García, Ignacio Díaz, Maite González, Cari Sánchez, Ángeles Sánchez, 
Agustín León y Francisco Vilaplana.

Cristina Benítez, María León, Macarena Herrero y Cristóbal Bermúdez. Enrique Villadeamigo, Antonio Machado, Lucía López de la O, Milagros Fuertes, 
María Zambrano, Jesús Fuertes y Agustín León.

Bartolomé Martín Vázquez, Águeda Fernández Pérez, Mónica Boronat, Cristóbal 
Bermúdez, Dévora Soler y Agustín León.

Juan Jiménez Sánchez-Dalp, Margarita Maldonado Borbón, Agustín León, Silvia 
de Carrión, Manuel Obando, Mati Silva y Juan Carlos Roldán.

María Fernández-Palacio, Miguel Fernández-Palacio, María Fal y Pilar Sáez.
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El equipo de Randstad Sevilla.

Sandra Martín, Modesto García, Sheila Monroy, Daniel Molina y 
Carlos Gutiérrez.

Ana Spada, Rogelio Gómez, Daniel Reyes y Lino Vargas.

Gabriel Vázquez, Braulio Hernández, Mercedes Ortega, José Manuel Moreno, 
Daniel Macías y Dolores Cruz.

Herminia Zarzoso e Ignacio Cluny.

Mario Niebla del Toro, Camelia Diaz-Arca, Carlos Toribio y Pepe García de Tejada.

RANDSTAD
Celebración del 

congreso Randstad 
Algo+ en Sevilla
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